

---

# AMAUTAS PARA LA SIERRA DEL PERU

## Criterios para la formación magisterial

Ludolfo Ojeda y Ojeda

---

EL TÍTULO puede parecer desproporcionado con respecto a la temática escogida para este aporte. Pero la problemática del maestro de y en la sierra presenta perfiles muy particulares y preocupantes, de los cuales deseo ocuparme en las siguientes líneas. No se trata de 'hablar' del maestro, sino de 'proyectar' un perfil de la persona del maestro que pueda hacer frente a los desafíos del futuro próximo en aquel 'Perú profundo' tan querido para Basadre. He dividido el trabajo en tres partes: realidad, teoría y proyecto. Porque no es posible hablar de un maestro si no se enmarca, tanto su ser como su actuar, en contextos mayores que resalten su perfil y lo adecúen a la realidad a la que debe servir.

La esperanza que abrigo al escribir este artículo es la de motivar a una reflexión preocupante sobre el maestro que profundice el análisis del problema y la búsqueda de soluciones para asegurar un futuro mejor a las regiones andinas.